
智行理财网
退市板块的股票怎么办(退市的股票还有希望吗)

最近股市一如推测的那样整体走熊，快进快出成为主流（伯克希尔哈撒韦股东大会
上查理芒格也说了，最近两年很疯狂，买进卖出的速度很快）。随着A股市场的注
册制等政策稳步推进，退市渐渐从传说中的词汇变成了常见字眼（原先A股很少有
真正退市的，截至2018年9月，沪深两市共105家公司退市，其中56家为强制退市
，这可是近28年的合计），而部分股票如顺丰等进行了回购，今天就跟大家聊聊关
于退市和股票回购的事情。

被动退市就像瑞幸咖啡一样，涉嫌财务造假，被SEC勒令退市。当然退市不代表公
司就不存在了，像瑞幸现在一样通过内部整合、业务拓展进行重组上市。股票回购
一般就是公司出于对业务发展的信心以及目前股价被低估进行的回购操作，一般会
极大地提升股民的信心。像苹果公司就陆续回购了近4000亿美金自家的股票，所以
大家倒是可以趁着现在熊市大跌的时候去记录、删选一些不停回购股票的公司，但
是不要急着买进，这类公司往往是走长线的，在熊市一样会跌的比较惨。
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